

Lignes Directrices Mission 21

Nos principes

Tous nos actes et notre espoir sont fondés dans le Christ. Dans son Évangile, nous reconnaissons l'avènement du Royaume de Dieu. Ici apparaît un monde juste, libre et réconcilié. Nous nous voyons investis de la tâche de promouvoir la dimension œcuménique, ses différentes formes de spiritualité et le dialogue interreligieux, et de contribuer de toutes nos forces à la réalisation d'un tel monde.

Notre position

Cet Évangile et des activités diaconales en commun vont de pair. Nous promovons une vie dans la dignité, en accord avec la Création et dans la paix. Nous luttons contre l'oppression, la pauvreté et l'exploitation de l'Homme et de la Nature. Nous condamnons toute intolérance issue d'un détournement de la religion et vouée à fomenter la haine envers les autres confessions ou la violence. Nous recherchons le dialogue, la compréhension mutuelle, la tolérance et la coopération avec d'autres religions et reconnaissons des éléments communs qui favorisent la paix.

Toutes les femmes et tous les hommes ont les mêmes droits. Nous nous engageons pour la suppression de toute discrimination, qu'elle soit due au sexe, à la langue, à l'ethnicité, à l'âge, à l'origine ou à la religion. Les droits de l'Homme sont déterminants à cet égard.

Nos actes

Le lien entre la foi chrétienne, la religion et la coopération au développement est à la base de nos programmes et projets dans les domaines de la paix, de la formation, de la santé, de l'agriculture et de la promotion de l'emploi rémunéré. Nous entendons ainsi permettre au plus grand nombre d'accéder aux besoins vitaux et aux processus de décision. Nous participons à la formation de base et continue de théologiennes et de théologiens, pleinement conscients des dimensions et de la force déterminante de la religion et de la culture. La formation d'autres spécialistes et les apprentissages manuels nous sont autant importants.

Nous promovons des rencontres interpersonnelles au niveau international ; sur la base de ces rencontres se développe notre activité de plaidoyer (advocacy), par laquelle nous intervenons en faveur d'autrui. Ce réseau de relations est utilisé pour la formation et les échanges mutuels, en particulier entre jeunes adultes, et par des engagements sur le terrain pluriannuels (collaborateurs œcuméniques). Nous encourageons les processus de transformation par l'apprentissage interculturel et contribuons à la vie en société dans le monde.

Nos collaborateurs sur tous les continents sont d'une importance capitale pour nous. Nous promovons leurs compétences et nous efforçons de leur offrir de bonnes conditions de travail. Nous veillons à ce que nos projets, nos programmes et l'utilisation de nos finances restent transparents et que tous nos partenaires puissent s'exprimer sur ces sujets. Nous assurons une information transparente aussi envers toute personne qui nous soutient. Nous respectons strictement les critères de qualité de la coopération internationale, une utilisation efficace et efficace des ressources, ainsi que le principe que les projets et programmes ne doivent causer ni dommage, ni nouveau conflit. La politique anticorruption de Mission 21 est constamment développée.

Qui sommes nous

Mission 21 est issue de la fusion des organisations suivantes: Basler Mission, Evangelische Mission im Kwango, Herrnhuter Mission Schweiz, ainsi que les assemblées continentales des églises et organisations partenaires en Afrique, en Asie, en Amérique latine et en Europe. Mission 21 est consciente de l'héritage de son riche passé, qu'elle évalue d'un œil critique.

Mission 21 est une communauté solidaire d'églises et de missions au niveau mondial, et réunit aussi des organisations actives dans la coopération internationale. Grâce au réseau de relations solide qui s'est développé au cours des années, un riche échange peut avoir lieu.

Mission 21 fait partie du mouvement œcuménique et participe au Conseil Œcuménique des Églises (COE).

Adopté le 4.6.2016 lors du synode des missions 2016 à Bâle/CH